

UNIÓN UGETISTA

UGT CLM cree fundamental la figura de los agentes de igualdad en las empresas



En lo que va de 2024, llevamos 40 mujeres asesinadas en toda España, dos de ellas en CLM. Según el Informe elaborado por UGT con motivo del Día Internacional para la Eliminación de la Violencia contra las Mujeres, en 2023, 58 mujeres fueron asesinadas en España, 2 en nuestra comunidad autónoma. La tasa por millón de mujeres de 15 y más años asesinadas por parejas y exparejas fue de 2,8. En el caso de nuestra región, nos encontramos ligeramente por debajo con un 2,3. Lo que supone un importante descenso con respecto al ejercicio 2.022 cuando la tasa se situaba en un 7,9.

Además, según el Informe Anual sobre Violencia de Género del Consejo General del Poder Judicial de 2023, en este año se registraron 199.282 denuncias por violencia de género, lo que supuso un incremento de un 9,46% respecto de las 182.065 denuncias de 2022.

El pasado año CLM se situó entre las regiones con las tasas más bajas de mujeres víctimas de violencia de género de parejas o exparejas por cada 10.000 mujeres con una tasa de 62, mientras que la media nacional se sitúa en 79,4.

Leer más...



"La educación como pilar en la lucha contra el machismo"

"Como madre, una de mis prioridades es educar a mis hijos en un entorno que rechace de forma categórica cualquier forma de machismo y violencia de género. Este desafío no es solo personal; es un compromiso que trasciende nuestras familias y llega a la sociedad en su conjunto. En este sentido, creo firmemente que la educación es el arma más poderosa con la que contamos para erradicar la violencia de género desde sus raíces.

Desde el mismo momento en que nuestros hijos nacen, tenemos la enorme responsabilidad de inculcarles valores que promuevan la igualdad y el respeto. Debemos trabajar para que tanto nuestras hijas como nuestros hijos entiendan que las relaciones interpersonales deben basarse en la reciprocidad, la empatía y la consideración del otro como un igual. Establecer esta base sólida es fundamental para prevenir actitudes machistas y comportamientos violentos en el futuro.

El machismo no se hereda; se aprende. Desde temprana edad, los niños observan y asimilan comportamientos y actitudes que a menudo están normalizados en nuestra sociedad.



Es crucial, por tanto, que los padres y la educación formal desempeñen un papel activo en la deconstrucción de estos estereotipos tóxicos. El lenguaje que utilizamos, los juegos que fomentamos, las actitudes que modelamos y las historias que compartimos tienen un impacto significativo en su percepción de género.

Las cámaras de televisión y las redes sociales suelen reflejar una versión distorsionada de la masculinidad y la feminidad. Es nuestro deber contrarrestar esos mensajes.

Leer más...





UGT Guadalajara consigue la aplicación de la Carta Social Europea en materia de despido



El gabinete jurídico de FeSMC UGT Guadalajara ha conseguido que se aplique la Carta Social Europea en materia de despido, obligando a una empresa que despidió a una trabajadora de manera improcedente a una compensación adecuada a sus circunstancias, y no lo que determina la legislación española.

Recordamos que el Comité Europeo de Derechos Sociales dio la razón a UGT tras la denuncia interpuesta por el sindicato en marzo de 2022. Dicho Comité condenó a España por no cumplir con la obligación de dar una compensación adecuada por despido improcedente, o una reparación apropiada al trabajador.

Ahora, FeSMC UGT Guadalajara ha conseguido que dicha sentencia se aplique por primera vez en la provincia, obligando a una empresa a pagar a una mujer. Leer más...

FeSMC UGT denuncia un nuevo caso de represión sindical en el hipermercado Alcampo Toledo

UGT FeSMC denuncia una nueva situación de represión sindical en el centro de Alcampo en Toledo situado en el centro comercial Abadía. Y es que, tanto la dirección de la empresa, como el sindicato Fetico han coaccionado a la mesa electoral para que no se celebren elecciones sindicales. Todo después de que la justicia anulase las anteriores elecciones y diese la razón a UGT en

su denuncia por persecución sindical.

Los hechos se remontan al pasado mes de octubre, cuando la Federación de Servicios, Movilidad y Consumo de UGT denunciaba la gravísima situación que se estaba sufriendo en este hipermercado, donde los integrantes de su candidatura vivieron numerosas presiones y coacciones. Leer más...



Las trabajadoras del servicio de Limpieza del Hospital de Ciudad Real irán a la huelga



El Comité de Empresa del servicio de Limpieza del Hospital General Universitario de Ciudad Real denuncia incumplimientos y anuncia que los trabajadores y trabajadoras irán a la huelga en diciembre si no se soluciona la "grave falta de personal", situación que se viene alargando en el tiempo y que está repercutiendo negativamente en la limpieza del hospital. El Comité de Empresa - integrado por los sindicatos UGT, CCOO y CSIF-

muestra su profundo malestar y preocupación y explica que, desde el pasado mes de octubre, la empresa concesionaria no está llevando a cabo las sustituciones del personal previstas en el pliego de condiciones, algo que ocurre "con el consentimiento de la Dirección de Gestión del hospital que -pese haber sido informada mediante escritos oficiales- no ha tomado las medidas necesarias para solucionar el problema". Leer más...

UGT se desmarca de la huelga de transporte de viajeros al llegar a un acuerdo con la patronal

El sindicato UGT ha llegado a un acuerdo con la patronal Confederación Española de Transporte en Autobús (Confebus), por lo que el sindicato se desmarca de la huelga de transporte de viajeros prevista para el próximo jueves 28 de noviembre.

Desde la Dirección Sectorial de Carreteras, Urbanos y Logística de FesMC-UGT defienden el acuerdo firmado con CONFEBUS después de horas intensas de negociación, que tiene como objetivo avanzar en la protección de los derechos de los conductores y conductoras profesionales, así como garantizar un marco de actuación responsable y efectivo en beneficio de todo el colectivo.

El acuerdo establece un compromiso claro y concreto para iniciar el procedimiento administrativo. Leer más...



Importante sentencia para UGT Albacete sobre permisos de familias monoparentales



UGT Albacete ha conseguido una importante sentencia a favor de una mujer albaceteña que -al ser familia monoparental- pidió en los tribunales poder acumular el permiso de maternidad con el de paternidad. Los servicios jurídicos del sindicato han logrado que el Juzgado de lo Social número 1 de Albacete base la reciente doctrina Tribunal dictaminada por el Constitucionalreconozca la posibilidad de ampliar en 10 semanas

el permiso por nacimiento para esta familia monoparental. Hasta ahora todas las sentencias favorables a esta acumulación de permisos eran echadas para atrás en base a una sentencia de marzo de 2023 de la Sala de lo Social del Tribunal Supremo. La conseguida ahora por UGT Albacete se produce poco después de que el Constitucional se haya pronunciado al respecto considerando que se trataba de un trato discriminatorio. Leer más...

Castilla-La Mancha









Desconvocada la huelga en el servicio de recogida de residuos de Comsermancha

La plantilla del servicio de recogida y tratamiento de residuos de la mancomunidad de Comsermancha (formada por 21 municipios, sobre todo, de la provincia de Ciudad Real pero también de Cuenca y Toledo) ha desconvocado la huelga prevista para los días 6, 7, 8, 9 y 10 de diciembre.

Los representantes de los cerca de 100 trabajadores y trabajadoras y la dirección de PreZero -concesionaria del servicio- han alcanzado

un acuerdo para la firma de un convenio colectivo, con vigencia para 2024 y 2025, en el que se contempla una subida salarial del 7% (del 4% en 2024 y del 3% en 2025), así como diversas mejoras sociales. El Comité de Empresa de PreZero valora de manera positiva los términos del acuerdo, en el que también se reflejan nuevos pluses para categorías como conductores de día, mecánicos y oficiales de primera. Leer más...







La plantilla de la residencia "Virgen del Prado" de Talavera exige más personal







Las trabajadoras y trabajadores de la residencia de mayores "Virgen del Prado" de Talavera de la Reina (Toledo) se han concentrado este jueves a las puertas de su centro de trabajo para exigir el aumento de plantilla y la cobertura de las bajas, plazas vacantes y reducciones de jornada por conciliación de vida laboral, familiar y personal.

Con pancartas donde podía leerse "Más personal, mejor atención", "No hay personal para tanto resi-

dente", "Falta personal", "No a los recortes" o "En defensa de los servicios públicos", la plantilla se moviliza para luchar por las personas residentes, a las que quieren dar el trato que se merecen, y por sus derechos y condiciones laborales.

"La Administración se está saltando a la torera lo que necesitamos, nos hacen muchos recortes y no podemos atender a nuestros mayores en esas condiciones". <u>Leer más...</u>





UGT CLM valora de forma positiva la subida de las pensiones del 2,8% para 2025

UGT Castilla-La Mancha hace una valoración positiva del incremento previsto de las pensiones para 2025 en un 2,8%, sobre todo en la medida en que este aumento está acorde con la evolución del Índice de Precios al Consumo (IPC).

A fecha de octubre de 2024 y según las últimas estadísticas del Instituto de la Seguridad Social, en la región el número de pensiones asciende a las 395.217; de ellas 236.817 son por jubilación.

La revalorización de las pensiones calculada para el año próximo supondrá unos 530 euros más al año para las personas jubiladas de Castilla-La Mancha. 2025 será el tercer año en el que las pensiones se actualizan de acuerdo a la evolución de los precios. Esto es así a raíz de la norma aprobada en 2021 y pactada con los sindicatos y organizaciones empresariales.

Leer más...

Defender tus derechos no cuesta tanto

AYUDA CON OPOSICIONES

FORMACIÓN

ASESORAMIENTO LABORAL

DESCUENTOS EN OCIO. TIENDAS, VIAJES...







Si tienes menos de 25 años Si estás harto de que no te tomen en serio Si eres becario. Si eres estudiante

AFÍLIATE a UGT y forma parte de









Los trabajadores/as de Toledo y Guadalajara, los que más tiempo tardan en llegar al trabajo



La cercanía con Madrid y el desarrollo demográfico que se ha producido en las últimas décadas en sus zonas de influencia han llevado a que las provincias de Toledo y Guadalajara se sitúen entre las de mayor porcentaje de personas trabajadoras que dedican más tiempo a los desplazamientos diarios. En concreto, y según la Encuesta de Características Esenciales de la Población y las Viviendas que publica el Instituto Nacional de Estadística (INE), en

Toledo el porcentaje de personas que tardan una hora o más en el trayecto para ir a trabajar o estudiar es del 28% y del 26% en el caso de Guadalajara, unos porcentajes solo superados en España por Madrid (37%) y Barcelona (29%). Muy lejos les siguen las provincias de Valladolid, Pontevedra y Sevilla, todas ellas con un 21%.

UGT CLM advierte de cómo afecta esto a la salud mental de los trabajadores/as. <u>Leer más</u>...













EXOESQUELETOS EN EL TRABAJO: INNOVACIÓN O SOLUCIÓN LIMITADA?

trastornos musculoesqueléticos (TME) representan una carga significativa para trabajadores y trabajadoras y los sistemas de salud en todo el mundo. Estas patologías, que afectan a los músculos, los huesos, las articulaciones, tendones y los ligamentos, son comunes en ocupaciones que implican movimientos repetitivos, posturas incómodas y levantamiento de cargas pesadas. Afecciones como el síndrome del túnel carpiano, la tendinitis, la bursitis y la dorsalgia, representan una preocupación significativa en entornos laborales en todo el mundo. Estos trastornos no solo causan dolor y malestar a los trabajadores, sino que también generan costos económicos sustanciales para los empleadores y los sistemas de salud. La prevención de los trastornos

musculoesqueléticos es crucial para promover la salud y el bienestar de los trabajadores/as, así como para mejorar la productividad y la eficiencia en el lugar de trabajo.

En los últimos años, los exoesqueletos han surgido como una tecnología prometedora para prevenir y mitigar los TME al proporcionar soporte físico y reducir la carga biomecánica en el cuerpo humano durante las tareas laborales. Se trata de dispositivos portátiles diseñados para mejorar la fuerza, la resistencia y la eficiencia del usuario al proporcionar soporte físico y biomecánico durante actividades específicas. Estos dispositivos pueden clasificarse en diferentes categorías según su función y diseño, como exoesqueletos pasivos, que utilizan estructuras para redistribuir las cargas. Leer más...







Tercer trimestre 2024

MUJERES









Segundo trimestre 2024

JÓVENES







PRESTACIONES Y SUBSIDIOS







CONTRATOS





PARA AFILIADOS Y AFILIADAS

2024



UGT Castilla-La Mancha

Descarga ya la app de UGT

Simplemente escanea el código QR de tu modelo de smartphone:



Algunas de las ventajas de descargar la App de UGT:

- -Contactar de forma sencilla con tu centro de UGT más cercano.
- -Acceso a noticias sindicales de forma instantánea.
- -Todas los descuentos y las ofertas actualizadas de UGT a tu alcance.
- -Disponer de tu convenio, calendario laboral y carnet del sindicato en un instante.
- .Podrás modificar tus datos sindicales de forma inmediata.
- -y mucho más...



Para android:



Para IOS:



iBájala ahora!



GANAMOS TODAS Y TODOS.





PRESÉNTATE A LAS ELECCIONES SINDICALES DE TU EMPRESA.



◆ PRESÉNTATE AQUÍ

#SOMOSUGT #CONUGTGANAS

